



XVIII MARCHA NACIONAL POR LA VIDA
COLOMBIA
Vida hay Esperanza

MANIFIESTO DE LA PLATAFORMA CIUDADANA UNIDOS POR LA VIDA CON MOTIVO DE LA XVIII MARCHA NACIONAL POR LA VIDA COLOMBIA, MAYO 4 DE 2024

La agresión contra la vida humana en el vientre y fuera de él está desbocada en Colombia

La Sentencia C 055 de 2022 ha provocado un crecimiento geométrico de la muerte de los bebés por nacer en el país de manera cruel y dolorosa. Por si fuera poco, en octubre de 2023 anunció la Corte Constitucional que emitirá otra sentencia para declarar como un derecho humano matar a los bebés en el vientre de sus madres con el aborto.

Según los últimos reportes se han producido cerca de 20000 abortos solo en la ciudad de Bogotá. Es decir que supera en 20 veces a otras causas de muertes violentas. Es una locura silenciosa la que se está viviendo, son miles de niños por nacer a los que se les ha negado la posibilidad de ver la luz y tener la oportunidad de gozar del don de la vida ante la mirada indiferente y cómplice de las autoridades de todos los órdenes en el país.

Y para acabar de blindar la industria de la muerte, se pretende por parte de la Corte Constitucional decir que el aborto es un derecho fundamental, contra toda la letra y espíritu de nuestra Constitución, de los sentimientos del pueblo Colombiano y de los tratados internacionales suscritos

Nosotros no nos conformamos, no estamos dispuestos a quedarnos callados y a permanecer inmóviles frente a la mayor masacre del país.

Es por eso que como ciudadanos de Colombia que aman respetan y defienden la vida nos movilizamos en 114 ciudades del país para llenar las calles y plazas, y proclamar de manera firme, fuerte y clara que la vida es sagrada, que se debe respetar y cuidar desde el momento de la fecundación hasta su muerte natural



XVIII MARCHA NACIONAL POR LA VIDA COLOMBIA *Vida hay Esperanza*

Hoy somos los pies de los que no pueden marchar todavía, la voz de los que no pueden gritar para defender su derecho a la vida.

Hoy hacemos visibles a los niños invisibles.

La vida esta destinada a triunfar sobre la muerte , sobre la cultura de la muerte y todos sus promotores. NO PREVALECERAN .

Hoy queremos pedirle a Colombia entera que defienda a sus Niños por nacer, a sus Madres, a las personas enfermas o adultos mayores, a niños y jóvenes, a toda vida desde el momento de la concepción hasta su muerte natural

Hoy lo más importante en el país es su supervivencia que está en peligro, por el aborto creciente, la eutanasia, el suicidio y las condiciones estructurales que niegan la vida y por eso hoy mostramos al mundo que Colombia es un pueblo que ama, defiende y respeta la vida desde su concepción hasta su muerte natural

- Por lo tanto exigimos a los Magistrados de la corte constitucional escuche el clamor del pueblo Colombiano y anule las sentencias del aborto (C 355 de 2006, C055 de 2022) que están produciendo un holocausto terrible en el país.
- Manifestamos que la vida humana tienen una dignidad infinita y debe defenderse desde la concepción hasta su muerte natural, por eso exigimos al congreso de la república que hunda los proyectos de eutanasia y que se emitan leyes que protejan la vida, especialmente de los más inocentes e indefensos y protejan la gestación, la maternidad y la familia.
- Exigimos al Congreso el hundimiento del proyecto de ley 270 de 2024 que prohíbe a los Padres de familia elegir el mejor tratamiento psicológico para sus hijos de acuerdo a sus convicciones valores y principios.
- Exigimos acciones contundentes y claras contra la explotación sexual infantil que ha crecido de manera alarmante en el país ocasionándoles traumas psicológicos, físicos e incluso la muerte.
- Exigimos apoyo efectivo para las mujeres con embarazos en crisis o inesperados a través de políticas públicas bien financiadas.

Invitamos a toda Colombia a decir con fuerza que para los problemas de la vida las soluciones deben ser de vida y no de muerte.



XVIII MARCHA NACIONAL POR LA VIDA
COLOMBIA
Vida hay Esperanza

Los Invitamos a decir que:

¡COLOMBIA CON VIDA HAY ESPERANZA!

Que tu corazón siga latiendo por la causa de la Vida.

Que el corazón de los bebés por nacer siga latiendo siempre

Déjalo latir!!!!

UNIDOS POR LA VIDA